

Les couleurs : un univers à découvrir



Sur les murs sont exposés les œuvres réalisés par ces jeunes artistes qui découvrent leur propre talent.

L'univers des couleurs, c'est merveilleux d'en jouer lorsqu'on est enfant. Mélanger couleur chaude et couleur froide, et jouer à l'infini avec les tons. N'utiliser qu'une couleur primaire, le bleu, par exemple, et la décliner en une infinité de pastels. Jouer avec le pinceau, l'eau et la peinture pour transformer une simple page blanche en un tableau lumineux et expressif. Autant d'actions permises par l'atelier de peinture intuitive de Noëlle Parmentier..

Depuis lundi, la plupart des jeunes ronquois, de la maternelle au collège, ont eu l'occasion de passer quelques heures à la bibliothèque municipale. Noëlle Parmentier, édu-

catrice dans un centre médico-pédagogique à Croix, fait partie de l'association des Artistes ronquois. Les enfants bénéficient de son expérience. Elle les guide, les conseille pour leur faire découvrir le monde des couleurs par la peinture intuitive.

Chacun est artiste

« C'est l'occasion de découvrir les richesses artistiques que chacun porte en soi » dit-elle. Les résultats sont particulièrement intéressants car chaque enfant a laissé s'exprimer son imagination, sa sensibilité. A partir des mêmes bases, les tableaux déclinent à l'infini les possibilités des conjugaisons de couleurs.

Dans ce rouge se détachent deux maisons à coupole : rêve d'un monde oriental ? La forme d'un cœur se distingue dans ce bleu intense tandis qu'avec la même couleur, des vagues évoquent la mer. Ici, un labyrinthe savant. Là, une maison avec son jardin, son soleil, surgit de couleurs chaudes. Le pinceau, habilement mouillé d'eau, devient un peu la baguette magique quand il se promène sur un fond uni y faisant naître de curieux personnages, des jardins fantastiques, des arcs-en-ciel en camaïeu...

Exposition

Les groupes d'élèves, ve-

nant avec leur classe en semaine ou individuellement le mercredi, se prêtent rapidement au jeu. Le résultat est magnifique et les tableaux sont accrochés au fur et à mesure sur les cimaises des salles d'exposition du premier étage du centre culturel, 364, rue de Lille.

L'exposition est visible le lundi de 14 à 17 h, les mardi et vendredi de 15 à 19 h, le mercredi de 9 à 12 h et 13 à 18 h, le samedi de 9 à 12 h et de 14 à 17 h. Le vernissage aura lieu le dernier jour de cette opération, le vendredi 28 janvier. Mais vu le nombre de tableaux, cette exposition évolue de jour en jour.

Sa. B.